

# Proyecto de Resolución

## La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

### RESUELVE:

Solicitar al Poder Ejecutivo Nacional, en los términos de artículo 100 Inc. 11 de la Constitución Nacional que, a través de los organismos pertinentes, brinde a esta Honorable Cámara de Diputados, información precisa y detallada en relación a la situación actual de la Fábrica Militar Río Tercero (FMRT).

- 1- Informe cuáles son las causas de la reducción de los empleados en líneas productivas de Fábrica Militar Río Tercero (FMRT).
- 2- Informe qué sucederá con esas líneas productivas en el futuro y de qué manera se va a garantizar el abastecimiento a los distintos clientes de la Fábrica Militar Río Tercero.
- 3- Detalle si existe una estrategia o planificación definida en relación al punto anterior, para todo el año 2024, de las distintas líneas de Fábrica Militar Río Tercero.
- 4- Brinde explicaciones respecto a los motivos en los que se sustentan las visitas de delegaciones extranjeras a una Fábrica Militar que es objeto de seguridad nacional.
- 5- Informe si estas visitas forman partes de una serie de ellas, ya realizadas o a realizarse.
- 6- Explique si hay acuerdos avanzados para posible venta de algunas de las instalaciones o de material elaborado en la Fábrica Militar Río Tercero.
- 7- Informe si estas visitas y reuniones con delegaciones extranjeras y los resultados de las mismas, se darán a conocer a la opinión pública.

Diputada Nacional Gabriela Estévez

Diputado Nacional Pablo Carro

## FUNDAMENTOS

En los últimos meses se han venido produciendo incesantes visitas de delegaciones extranjeras a la Fábrica Militar de Río Tercero (FMRT). Estos funcionarios y empresarios de distintos países, llegan, principalmente de Estados Unidos, pero también desde Dinamarca y España. A raíz de esto, y ante el absoluto silencio de las autoridades de la Empresa, los trabajadores plantearon al Director de Fábrica Militar Río Tercero, a través de una nota con fecha el 26/07/2024, "la preocupación ante la situación actual de la fábrica, la reducción del plantel con un porcentaje fuerte en las unidades productivas altamente estratégicas para la defensa y soberanía nacional".

Asimismo, los trabajadores expresan que "observan con preocupación la situación tanto ante las visitas extranjeras, como la continuidad productiva, fundamental en toda empresa más en la nuestra, ya que es altamente estratégica para nuestra Nación".

En la nota hecha llegar días pasados, los trabajadores afirman que la producción de la Fábrica motoriza las economías regionales, por eso es necesario establecer instancias de diálogo permanente como así también la necesidad de programación y articulación de proyectos productivos.

Por lo expuesto, y debido a que las cuestiones solicitadas al PEN son de suma importancia para los trabajadores de la Fábrica, para el pueblo todo y en resguardo de una empresa destinada a la defensa y soberanía nacional, solicito a mis pares que acompañen esta iniciativa.

Diputada Nacional Gabriela Estévez

Diputado Nacional Pablo Carro